



Réf. 2124

10 700 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle villa moderne de 3 chambres avec piscine au sel dans un domaine sécurisé de Mougins. Dans un quartier résidentiel de Mougins au cœur d'un domaine privé de quelques villas, nous vous proposons une belle villa familiale de 3 chambres (plus une chambre BB) avec piscine et jacuzzi. En arrivant dans le living nous découvrons de nombreux canapés qui invitent tout de suite à la détente, sa grande cuisine américaine équipée s'ouvre tout comme le living sur le jardin et son bel espace piscine agrémenté d'un coin repas aménagé avec une grande table de repas un bbq et une plancha. Le living ...

Beautiful modern 3 bedrooms villa with salt water pool in a secure domain in Mougins. In a residential area of Mougins in the heart of a private domain of a few villas, we propose you a beautiful family villa of 3 bedrooms (plus a BB room) with swimming pool and jacuzzi. The living room has many sofas which invite you to relax. The large open plan kitchen opens onto the garden and the pool area with a large dining table, a barbecue and a plancha. The living room, which is totally open onto the pool area, is bathed in light, has a working ethanol (or wood) fireplace and a cinema screen connected ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

